

Arbö übersiedelt nach Buch

Spatenstich zum modernsten Prüfzentrum Tirols



BEIM ARBBÖ FREÜT MAN SICH: Das neue Prüfzentrum in Buch an der Bundesstraße soll Ende August fertig sein.

Foto: Hitthaler

Schon lange ist das Arbö-Prüfzentrum in Jenbach zu klein. Deshalb freute man sich nun ganz besonders über den Spatenstich zum neuen Zentrum in der Nachbargemeinde Buch.

„Es ist mir ein Vergnügen, am Anfang meiner Funktionsperiode ein so zukunftsorientiertes Projekt zu beginnen“, meinte Arbö-Landespräsident Gerhard Schneider. Die moderne Infrastruktur ermögliche es, weiterhin moderne Dienstleistungen weiterzugeben. In der Gemeinde Buch freut sich Bgm. Otto Mauracher ebenso über die Ansiedelung des Arbö im Gewerbegebiet mit direktem An-

schluss an die Bundesstraße. Um 400.000,- Euro wird ein zweigeschossiges Gebäude mit Empfangsraum, Büro und Lounge errichtet. Letztere soll den Mitgliedern den Aufenthalt verkürzen. Zudem gibt es drei Werkstattboxen. Am Freigelände sind 14 Stellplätze vorgesehen. Das Prüfzentrum soll mit den neuesten technischen Geräten ausgestattet werden und nach der Fertigstellung, die für Ende August geplant ist, das modernste in Tirol sein. Einsatzleiter Michael Eder und Techniker Bernhard Eder werden dort im Einsatz sein, weitere Mitarbeiter sollen hinzukommen.

jh